LESERBRIEFE

Für ausgewogene und überzeugende Entscheide

Da die anderen Parteien vorerst auf die Nomination eines Gerichtspräsidenten verzichteten, hat sich unsere Partei um eine Kandidatur bemüht. Mit Pascal Schmid hat sie nach eingehender Prüfung einen jungen, unverbrauchten Rechtsanwalt nominiert. Nachdem im letzten Moment noch ein zweiter Kandidat nominiert wurde, kam es zu einem Wahlkampf, was natürlich aus Sicht der Bürgerinnen und Bürger durchaus erfreulich war. Die Erwartungen an Pascal Schmid haben sich im Wahlkampf vollends erfüllt. Er hat diesen engagiert und fair geführt und auch in diesem gezeigt, dass er eine Wahl verdient. Pascal Schmid gehört auf jeden Stimmzettel.

Margrit Aerne, Präsidentin SVP Bezirk Weinfelden